
Unter Bezugnahme auf die vorangegangene Aussprache und die seitens der Verwaltung bereits 
am 12.11.2007 gegebene schriftliche Beantwortung an die Fraktionen wurde der TOP als erledigt 
erklärt. 
 


